

BERATUNG & SEELSORGE



Ella Albers
HochschulpfarrerIn



Katarina Freisleder
HochschulpfarrerIn



Anneclaude Casse
Foreign counsellor

Wir sind für Sie da!

Beratung und Seelsorge haben in der christlichen Tradition einen hohen Stellenwert. Wir beraten überkonfessionell und interreligiös. Wir sind ansprechbar für Menschen unabhängig von ihrem Glauben oder ihrer Weltanschauung.

Dabei sind uns Verschwiegenheit, Vertrauen und Professionalität besonders wichtig. Wir beraten Studierende und Mitarbeitende der TUM. Beratung und Seelsorge sind bei uns kostenlos. Termine nach Vereinbarung in München und am Forschungscampus Garching.

Kontakte:

Ella Albers: Ella.Albers@elkb.de

Katarina Freisleder: Katarina.Freisleder@elkb.de

Anneclaude Casse: Anneclaude.Casse@elkb.de

Mehr Information unter:

www.ehg-tum.de



evangelische
hochschulgemeinde
an der tum

COUNSELING AND SPIRITUAL CARE



Ella Albers
University Pastor



Katarina Freisleder
University Pastor



Anneclaude Casse
Foreign counsellor

We are here for you!

Counseling and pastoral care have a high value in the Christian tradition. We offer interdenominational and interreligious counseling. We are available to people regardless of their faith or worldview.

Confidentiality, trust and professionalism are particularly important to us. We advise students and employees of the TUM.

Counseling and pastoral care are free of charge. Appointments take place in Munich and at the Garching research campus.

Contacts:

Ella Albers: Ella.Albers@elkb.de

Katarina Freisleder: Katarina.Freisleder@elkb.de

Anneclaude Casse: Anneclaude.Casse@elkb.de

More information at:

www.ehg-tum.de



evangelische
hochschulgemeinde
an der tum